BALADE THÉÂTRALISÉE | Une nouvelle prestation au cimetière par la compagnie de l'Élan-Théâtre

"En attendant Stendhal" à Saint-Roch

es premières représentations de la balade théâtralisée organisée par l'Association Stendhal et des amis du Musée Stendhal et l'association "Saint-Roch! Vous avez dit cimetière?" avaient connu un tel succès qu'une nouvelle prestation a eu lieu ce dimanche, au cimetière Saint-Roch de Grenoble.

Plus de soixante personnes étaient ainsi au rendez-vous de "En attendant Stendhal", spectacle créé par la compagnie de l'Élan-Théâtre. Une façon originale et participative de visiter le magnifique cimetière Saint-Roch et de découvrir les personnalités qui en jalonnent les allées. Nombre d'entre elles ayant fait l'histoire de la ville du XIX^e siècle au début du XX^e siècle

Une balade théâtralisée brillamment interprétée dans les allées du cimetière et qui pourrait être à nouveau reconduite.

Serge MASS

Contacts des associations organisatrices: contact@association-stendhal.com (www.association-stendhal.com) et saint-roch.grenoble@laposte.net (04 76 42 00 13).





Dans cette pièce, le public est amené à donner son avis sur l'éventuel retour de la dépouille de Stendhal à Grenoble, au cimetière Saint-Roch. Une visite est organisée pour valider ou non la décision. Cependant, le guide n'arrive pas et c'est un fossoyeur loufoque et sympathique qui prend l'initiative de la visite. Selon lui, cette décision sème le trouble parmi les locataires actuels... Photos Le DUS.M.